



Secretaría de Comunicaciones

BOLETÍN DE PRENSA # 764

Nuevos muros protegen a Girón

Más de 2 mil 200 metros lineales de muros de contención y mitigación han sido construidos durante la Administración que lidera el alcalde de Girón, John Abiud Ramírez, cuya prioridad ha sido la protección de las vidas humanas y los bienes de las familias gironesas.

Más de 100 mil personas han sido damnificadas con las crecientes del río Frío y río de Oro en Girón, desde 1973.

Por ello, esta titánica labor ha permitido que unas 64 mil personas sean menos vulnerables, con el desarrollo de muros en Villa Linda, Casa Linda, La Inmaculada II, San Antonio del Carrizal, Villa Campestre, Casa Linda y San Jorge.

Además, a la fecha avanza la construcción de nuevas obras en El Gallineral y la parte alta de San Jorge; y a su vez, se dará inicio a otros proyectos en Puerto Madero, Lenguerke y Carrizal.

Todo esto gracias a recursos que superan los 30 mil millones de pesos, cofinanciados por la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, la Gobernación de Santander, el Departamento para la Prosperidad Social y el Municipio.

06 de junio de 2018